



3年生が保育実習を実施しました。

6月3日から30日にかけて、3年生がクラスごとに若葉保育園を訪問し、「保育実習」をさせていただきました。保育実習は「幼児と触れ合うなどの活動を通して、幼児への関心を深め、適切なかわり方を考えることができるようになること」をねらいとして行っています。

生徒は、事前に手作りした布の遊び道具を持参し、それを使って幼児と遊んだり、ホールで手遊びを一緒にしたりするなど、楽しい時間を過ごしました。短い時間でしたが、帰り際には、生徒も園児も名残惜しそうな顔を見せていたことが印象的で、普段の学校生活では学ぶことのできない貴重な経験を積んだことが伝わってきました。



ライゴンサロン、始めました。



柳中応援団の活動の一環として、ライゴンサロンを始めました。ライゴンサロンとは、柳井中の生徒と地域の方々が昼休みに楽しくお話をして過ごす場です。記念すべき第1回目は6月16日（月）に開催。給食を食べ終えた生徒数名が、コミュニティ・ルームに集まってきて、地域の方々といろんな話に花を咲かせていました。好きなマンガのこと、ゲームのこと、勉強のこと、最近わくわくしていること、将来の夢、困っていること、悩み事、地域の人に聞いてみたいこと、話題は何でもOKです。保護者の方のご参加も大歓迎です。応援団の活動に興味のある方。子育てについて聞いてみたいことがある方。月曜日の昼休みはコミュニティ・ルームへ。学校応援団一同、みなさんと楽しくお話しできるのをお待ちしております！

※ 現在、コミュニティ・ルームにはエアコンが設置されていないため、気温が上がるこれからの季節は2階の視聴覚室で実施します。



コミュニティ・ルームや視聴覚室では、花の日や応援団定例会、ライゴンスクール、ライゴンサロンなど、学校応援団を中心とした地域連携教育の様々な取組を展開中です。